

Fuite de gaz à La Boisse : 25 personnes évacuées, les lycéens confinés

Une petite fuite de gaz a entraîné la fermeture de la D1084 à La Boisse une bonne partie de la matinée lundi 13 janvier.

C'est lors du chantier de pose de la fibre optique qu'un ergo de chantier a heurté le branchement de gaz d'une maison individuelle, sur la D1084, à hauteur de La Boisse. Les secours ont été alertés de l'incident vers 9h15. La fuite de gaz étant à l'air libre, elle a entraîné la mise en place d'un périmètre de sécurité de 50 mètres par les pompiers. La boulangerie toute proche a dû être évacuée, au total 25 personnes ont dû quitter les lieux. D'autres ont été confinées, notamment les lycéens qui ont dû rester à l'intérieur de l'établissement. Le site restait accessible à pied pour les élèves souhaitant entrer.

La circulation routière a été déviée jusqu'en début d'après-midi, le temps que GRDF supervise les



Grif a assuré les travaux tandis que les pompiers mettaient en oeuvre la sécurisation des lieux.

opérations de réparations. Au total, seize pompiers de Miribel et Montluel ont été mobilisés sous le commandement du lieutenant Michaël Bullifon, chef du

centre de secours de Montluel. La gendarmerie de Montluel et les policiers municipaux de La Boisse et Montluel ont assuré la déviation routière.